
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月２７日（金）、商業の授業の一環として〈六郷商店街買い物モニタリングツアー・地元起業家と

の交流〉を実施しました。今回は六郷商店会の小西会長が学習をコーディネートしてくださいました。 

・社長さん自身がアイスクリームが好きだから起

業したという、そのきっかけがとても素敵だな

と思いました。自分の好きなものを自分で作る

と言うことは一度やってみたいと思いました。 

・ジェラートの本場はイタリア。場所や国によっ

て、教わる技術や知識に違いがあることがわか

りました。同じレシピでも結果が違うというお

話しは、日常生活にも通じることがあると思い

ました。 

 

ジェラートショップＴＩＧさんで

す。ダブルを注文しましたが、ジェ

ラートの種類が豊富で迷いました。

味は濃厚なのですが、後味はさっぱ

りしていて、最後までおいしく食べ

ることができました。 

・仕事でも何でも、全部が全部、自分の好きなことだけで

はなく嫌なこともあるけれど、それらを通して本当の

「好き」を見つけることができる。頑張っていこうと思

いました。 

・企業側は一緒に働きたいかどうかを見ている。自分が経

営者になったつもりで、自分を見つめ自己分析して面接

試験に臨みたいと思いました。企業に求められる存在に

なりたいと思いました。 

・起業するしないにかかわらず、根性が大事と言うことと、

目標を持つことが大事だと言うことがわかりました。 

・多様な視点が大切。視野が少しだけ広がったような気が

します。 

源八亭さんにおじゃまして“美郷

たぬ中”をいただきました。名前は

聞いたことがありましたが、食べる

のは初めてでした。とても美味しか

ったです。店員さんの接客もとても

丁寧だと感じました。 

おやつの店本間さんです。お好み

焼きを食べました。種類もたくさ

んあり、値段もお手頃でした。他

にも駄菓子やかき氷など色々な商

品があるので、とても楽しめるお

店だと思いました。 

〈六郷商店街買い物モニタリングツアー〉六郷商店会プレミアム商品券取扱店を中心に、グループに分

かれて行動計画を立て、モニターとして食事や買い物をしました。この後は、六郷商店街や地域を盛り

上げるためのアイディアを考え、美郷町プレゼンテーションにつなげていきます。 

〈地元起業家との交流〉ジェラートショップＴＩＧの内田社長さん・ファシリテーターとして本校ＯＢの小西

俊太郎さんにお越しいただきました。内田社長さんからは起業やお店について、社長として大切にしていること

など、たくさんお話ししていただきました。また小西さんからは、自身の学生生活のことや将来の目標などをお

話ししていただきました。進路活動をしている私たちにとって、とても役立つお話しでした。 

 


